



FUNDACIÓN
CELTA

R renueva una temporada más su compromiso con el Celta Integra Zelnova

- *El director de la Fundación Celta y el director de R y de MasOrange en Galicia ratificaron el acuerdo en la sede del club en Vigo, acompañados por una representación del equipo de fútbol.*
- *El convenio renueva la colaboración entre operador y club y suscribe otra vez el apoyo de R al Celta Integra Zelnova para contribuir a la mejora constante y a la adaptación social de los/as integrantes del equipo, del colectivo D.I. (con discapacidad intelectual).*

Martes, 3 de febrero de 2026.– El operador gallego R y la Fundación Celta de Vigo han renovado un año más su acuerdo de colaboración en un acto celebrado en el Salón Regio de la sede del club en la ciudad olívica. Al encuentro acudieron el director de la Fundación Celta, Germán Arteta, el director de R y de MasOrange en Galicia, Alfredo Ramos y Rubén Martínez, miembro del patronato de la Fundación, además de miembros del equipo y cuerpo técnico del Celta Integra Zelnova, dando imagen así al valor social de este proyecto.

El convenio revalida el compromiso de R con el club y suscribe su apoyo al equipo de fútbol Celta Integra Zelnova para contribuir a la mejora constante y a la adaptación social del equipo y de sus integrantes, del colectivo D.I. (con discapacidad intelectual). De esta manera, se da recorrido al apoyo del operador gallego a este conjunto que compite en LaLiga Genuine, la iniciativa de LaLiga dirigida a personas D.I. Un apoyo incondicional para avanzar en la inclusión, la integración social y la promoción de hábitos saludables a través del deporte.

El director de R, Alfredo Ramos, expresó su satisfacción por continuar impulsando esta alianza: *“En R estamos muy satisfechos/as de ayudar, temporada tras temporada, a un proyecto que va más allá del fútbol. Y siempre destacamos que el Celta Integra Zelnova nos brinda la oportunidad de impulsar valores como la solidaridad, el respeto, el juego limpio y, sobre todo, la inclusión social. Revalidar hoy esta colaboración es reafirmar nuestra convicción de que el deporte puede mejorar vidas y construir una sociedad más justa y cohesionada”.*

Por su parte, Germán Arteta, director de la Fundación Celta, destacó la importancia de esta relación continuada: *“Agradecemos a R su apoyo constante y su implicación incondicional. Su colaboración ha sido decisiva para reforzar la visibilidad de nuestro proyecto y para impulsar iniciativas que fomentan el desarrollo personal y social de nuestros jugadores. Este compromiso inspira a seguir creciendo y a avanzar hacia un deporte cada vez más inclusivo y diverso”.*

Rubén Martínez, miembro del patronato de la Fundación Celta, insistió también en el impacto humano del acuerdo: *“El mayor deseo de estos/as jóvenes es disfrutar del fútbol, y proyectos como el Celta Integra Zelnova hacen que ese sueño sea posible. El respaldo de R nos ayuda a mantener viva una iniciativa que, además de deportiva, tiene un enorme valor social. Ojalá sigamos caminando juntos muchos años más”*.



Presencia de R en la competición

Durante la temporada 2025-26 de LaLiga Genuine, el logotipo de R seguirá presente en la equipación oficial de los jugadores y del cuerpo técnico (manga derecha y pecho), así como en la web del Celta Integra Zelnova. Esta visibilidad refleja el compromiso compartido por ambas entidades para impulsar la mejora continua y el desarrollo social, en este caso de los/as jugadores/as del colectivo D.I. que componen el equipo.

Un mensaje inspirador cargado de valores sobre la realidad del equipo se recoge en el documental *“Los que nunca se rinden”*, realizado en el marco del programa Celta Integra Zelnova. Aquí el enlace al vídeo: <https://youtu.be/GN9TRl9svdw?si=v9jS8-nDcQNg4MoN>

Ocho temporadas apostando por la inclusión

LaLiga Genuine cumple ya ocho temporadas desde su creación, consolidándose como un referente en el binomio deporte+inclusión.

Los partidos se disputan en formato de Fútbol 8 –cuatro tiempos de diez minutos– y la competición se desarrolla en cuatro fases celebradas en distintas sedes del territorio nacional. Además del marcador deportivo, el campeonato premia el juego limpio, subrayando la importancia de los valores que sustentan esta iniciativa.

Sobre el Celta Integra Zelnova

El proyecto del equipo nace con la idea de acercar a personas con discapacidad intelectual las escuelas de la Fundación Celta como herramienta de desarrollo, adaptación e integración, fomentando rutinas y hábitos de vida saludables a través de la práctica del deporte. El objetivo principal es no ser solo un equipo de fútbol sino conseguir un avance individual a nivel social y personal, ser más responsables e independientes.

Sobre R

R es el operador de telecomunicaciones líder de Galicia que ofrece servicios de Internet, telefonía fija, telefonía móvil, banda ancha, televisión digital y luz+gas. Y para empresas y administraciones públicas, **R** integra una oferta completa de servicios digitales avanzados: puestos de trabajo 100% digitales, ciberseguridad, 'cloud', IoT + soluciones 5G y capacidades de datos + IA para sectores clave.

Como marca reconocida con fuerte implicación local y líder en fibra óptica y servicios convergentes de telecomunicaciones, **R** es la opción preferida en los hogares y empresas de Galicia allí donde tiene desplegada su red de fibra óptica.

Desde 2024 forma parte de **MasOrange**, líder del sector de las telecomunicaciones en España por número de clientes, y es la enseña del Grupo en Galicia, donde ya ha superado la cifra de 1,7 millones de hogares cubiertos con la fibra óptica más avanzada del mercado y el 97% de la población con disponibilidad de acceso al 5G. (R.gal)

comunicación R

prensa@mundo-r.net

R.gal